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№ 質問内容 回　答

1

標記項目に「関連する事業者団体へのヒアリングを実施する。」とあ
ります。その対象に関する「具体的な関連事業者や団体、件数、地域
的範囲」に対するお考えの有無についてご教示下さい。

基本的には町内の不動産及び建設関連事業者に対してヒアリングを実
施する予定ですが、具体的な事業者等については未定です。
また、ヒアリングを実施する事業者や範囲等については、ご提案して
いただく内容に沿ってお考えいただければと考えております。

2

成果品の内訳には３．業務内容 (3)空き家等実態調査に該当する成果
品項目が個別に記載されておりません。具体的な項目（写真、調書、
ＧＩＳデータ等）や取りまとめ方法のお考えがありましたらご教示下
さい。

空き家等外観調査票（町様式）を提出していただく予定です。
また、その中で、写真等について取りまとめを行い提出していただく
予定ですが、より良い方法がある場合は、ご提案いただきたいと考え
ております。

3

現地調査する建物は「町が所有する空き家情報」及び「水道の閉栓情
報等」のみから抽出した結果、空き家の可能性が高い建物でよろしい
でしょうか。

よろしいですが、空き家の現地調査を行う方法については、より効率
的な方法等があれば、合わせてご提案いただきたいと考えておりま
す。

4

調査件数（目安）が６００件程度とありますが、その根拠はあります
でしょうか。

Ｈ２７年度に行った調査結果件数に対し約１．５倍程度を想定して目
安件数としております。
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5

前回の実態調査では所有者・管理者に対するアンケート調査を実施し
ていましたが、今回も実施を想定しているのでしょうか。
その場合にアンケートの送付代等の費用は委託費に含まれているで
しょうか。

空き家所有者のニーズの確認も含めてアンケート調査の実施を考えて
おりますが、他の方法があれば合わせてご提案いただきたいと考えて
おります。
費用については委託費に含んでお考えください。

6

前回の実態調査で空き家と判定した建物４１６件は、この６００件に
含んでいるでしょうか。

含んでおります。

7

対策協議会には民間委員も含まれておりますが、謝金や交通費などは
発生しますでしょうか（受注者負担）

当町にて負担いたします。

8

協議会及び連絡会議をそれぞれ３回開催とありますが、現在考えてい
る開催時期をそれぞれご教示願います。
また、コロナ拡大に伴っても、実施を想定しているでしょうか。
ＷＥＢにおける会議の開催は可能でしょうか。

別添スケジュールの通りです。
また、コロナウイルス感染症対策の観点から会議時期の調整やＷＥＢ
会議方式での開催も考えております。
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9

協議会及び連絡会議の開催場所は町役場内の会議室を想定しているで
しょうか。

役場会議室を想定しております。

10

現在の概要版はＡ３版２ページとなっていますが、全面改訂するとい
うイメージでしょうか。

全面改訂をイメージしております。

11

計画書（概要版）Ａ４版正本とありますが、ページ数の指定はありま
すでしょうか。

ページ数の指定はありませんが、現計画同等程度（A３ ２ページ）と
考えております。
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